
 

 

 

 

 

 

副校長     

 今週は５年生が「わくわく自然教室」に３泊４日で行っています。明日帰校します。ぐんと成長した顔にな

っているであろう子供たちに会うのが今から楽しみです。 

ご協力に感謝 

【体力測定】体力テストを行いました。８０名以上の保護者の方が計測等のお手伝いに来てくださいました。

また１年生と６年生、２年生と５年生がペアになり、上学年が下学年の世話をしっかりと行えたこともあり、

計測がスムーズにできました。４時間枠ですべての学年が計測を終えることができました。ご協力ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【緑の募金】栽培委員会が計画した緑の募金活動がありま 

した。委員会の子供たちが考えた「募金をしてくれた人に 

昨年度取れたひまわりの種を渡す」というアイディアには 

感心しました。種を入れる袋も折り紙で丁寧に作り、募金 

をしてくれた人に感謝の気持ちを込めて渡すことができま 

した。募金活動はご家庭のご理解とご協力があるからでき 

ることです。ありがとうございました。 

 

 

 

水泳が始まりました 

 ４年ぶりに学年全員で行う水泳が 

始まりました。令和５年度、初めて 

プールに入ったのは３年生の４クラ 

スです。梅雨の合間の晴れ間でした。 

ルールを守ってしっかり学習してい 

ました。 
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「ソフトボール投げ」では、ボール拾いのお手伝い

を保護者の方もしてくださいました。 

久しぶりに対面で足を押さえてあげることがで

きた「上体起こし」の計測でした。 

雨の中でも、笑顔が溢れています。「だれかのために・なにかのために」

子供たちの心は育っています。 

３年生は初めての大プール 

全学年プール開きを行い、安全に学習する

ためのルール確認を行いました。また代表

者がめあてを発表し、各自、めあてをもって

学習に取り組む気持ちを高めました。 



先生たちも頑張っています 

 放課後の時間を利用して先生たち同士が学び合う 

「OJT」を行っています。第一回目は体育実技の授 

業研究です。マット運動・跳び箱運動をどのように指導すれば子供たち 

に力を付けることができるのか、矢吹先生が講師となって学び合いました。 

 

 

 不審者対応訓練を教職員で行いました。学校は多くのお子さんの命を預かっています。不審者に緊急で対応

するためのさすまたの使い方を実践方式で学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲストティーチャーに感謝 
【４年生】水道キャラバン（総合）      【６年生】読売新聞社 カメラマン 立石紀和さん 

                                         （キャリア教育） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タイムカプセル展示会＆譲渡会 

１０周年に埋められたタイムカプセルを昨年夏に掘り出しました。その中に入っていた版画等の作品を幸

が森サロン（校庭側からお入りください）で展示します。また作品の譲渡会も行いますので、当時６年生だった方

にぜひ取りに来ていただきたいと思っております。ただ、確認したところ全員分はそろっていないとのこと

でした。お越しいただいたのに作品がない場合もあることをご承知おきください。 

版画の作品はとても丁寧に仕上げられていて感動します。また学級ごとにテーマを決めてまとめてあるの

を見ると、その当時を思い出させてくれるものばかりです。ぜひ見ていただきたいと思います。 

展示会  ６月２７日（火）～６月３０日（金）１０時３０分から１５時３０分まで 

譲渡会  ７月１日（土） １０時から１５時３０分まで 

 

跳び箱を階段状に配置し

着手に気を付けて跳び越

す練習をしました。 

腕と肩の力を付ける動物歩きを、先生たちもやってみました。 

基本的な扱い方をスクールサポーターの方から学んだあとに、不審者

役の教員をさすまたで制御する練習を行いました。扱い方にはコツが

あり、上手に使わないとあっという間に逃げられてしまいます。 

カメラマンの仕事について、また東日本大震災で出会った少女と

の仕事を超えた絆についてお話しくださいました。夢は一つでな

くてもよいこと、勉強を頑張る意義なども教えてくださいました。 

ショーを見ているような話しぶりに引き込まれ

ました。水道についてたくさん教えてください

ました。 


